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Câmara de Vereadores de Ouro Preto 
CUIDANDO DO NOSSO MAIOR PATRIMÔNIO: AS PESSOAS 

Gabinete do Vereador  Alex  Brito 

c/3 
(P`" REQUERIMENTO: /21 

À Mesa Diretora da 
Câmara Municipal de Ouro Preto 

Ouro 
Pror,oc 

   

Senhor Presidente, 

O Vereador abaixo-assinado requer de Vossa Excelência, após ouvido o plenário, seja o presente 
REQUERIMENTO encaminhado a Secretaria Municipal de Turismo, Indústria e Comércio para 
que o mesmo encaminhe a esta Casa informações referentes à ações a serem tomadas Pós 
Pandemia 2022. 

I- Se tivermos Carnaval 2022, quais ações foram tomadas? 

II- já existe negociação com futuros patrocinadores? Se sim, já existe algum diálogo sobre a o 
apoio a Blocos Tradicionais ( Bandalheira, Zé Pereira,Vermelho i Branco  etc). 

III- Já existe um processo em andamento para contratação de bandas locais? 

1V-Já houve alguma conversa com as Associações dos Distritos sobre o Carnaval? haja visto que 
o mesmo ser a fonte de renda e agora mais importante como nunca devido a Pandemia. 

V-Tern  alguma conversa com a nova Diretoria IPHAN Ouro Preto sobre o Carnaval, Semana 
Santa e dentre outros eventos tradicionais de Ouro Preto? 

VI- Já houve contato com a Associação dos barraqueiros?, pois foram um dos grandes 
impactados pela pandemia. Há algum tipo de conversa e negociação com a Liga das Escolas de 
Samba? acerca dos repasses ás Escolas e Blocos tradicionais haja visto que aconteca o carnaval 
em 2022?. 
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Sala de Sessões, 12 de Agosto de 2021. 

Vereador  Alex  Brito - CIDADANIA 
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